



Communiqué de **presse**, page 1 sur 3

## ŠKODA Motorsport - Plans 2013

- › **Esapekka Lappi & Janne Ferm se présentent au WRC-2 au volant d'une ŠKODA Fabia Super 2000**
- › **Le duo finlandais remplace Juho Hänninen & Mikko Markkula**
- › **Jan Kopecký & Pavel Dresler se mettront sur les rangs du championnat d'Europe de série ERC pour ŠKODA**
- › **2013 sera également marquée par la préparation de futurs défis**
- › **Le programme Clients ŠKODA Fabia Super 2000 continuera**
- › **2012: ŠKODA victorieuse à trois championnats internationaux (IRC, Championnat d'Europe, APRC) et à six compétitions nationales**

**Mladá Boleslav, 30 novembre 2012 – ŠKODA Motorsport entame la saison 2013 de rallye avec Esapekka Lappi & Janne Ferm, un nouveau duo de pilotes. Les deux Finlandais prendront le volant d'une ŠKODA Fabia Super 2000 aux courses sélectionnées du championnat mondial des catégories du WRC-2. Jan Kopecký & Pavel Dresler forment la deuxième équipe constructeur, comme par le passé. Ils se présenteront aux courses sélectionnées de l'European Rally Championship (ERC).**

ŠKODA Motorsport, avec trois titres internationaux et six nationaux, a été le constructeur incontournable de la saison 2012. 2013, sera à la fois consacrée à la prolongation du projet ŠKODA Fabia Super 2000 et, pendant la deuxième partie de la saison de rallye, à la préparation du nouveau règlement FIA. Juho Hänninen/Mikko Markkula, les deux pilotes finlandais, quittent l'équipe ŠKODA Motorsport au bout de quatre ans.

« Cette saison, la ŠKODA Fabia Super 2000 a été la star couronnée de succès sur toute la ligne », estime Michal Hrabánek, chef de l'équipe ŠKODA Motorsport. « Cette année a été très spéciale, à tout point de vue. La collaboration avec Volkswagen Motorsport a en outre été mutuellement très enrichissante. L'année prochaine, nous prendront le départ des courses sélectionnées des championnats WRC et ERC avec deux solides équipes ŠKODA. Esapekka Lappi & Janne Ferm sont deux jeunes pilotes fantastiques qui ont déjà fait leurs preuves. Nous faisons également confiance à la fiabilité et à la force percutante de Jan Kopecký et Pavel Dresler. L'année 2013 est de plus placée sous le signe de futurs défis. », ajoute Michal Hrabánek.

Esapekka Lappi se réjouit énormément de faire partie de l'équipe: « Tous les pilotes rêvent d'entrer dans une équipe constructeur ». Mon rêve se réalise dès l'année prochaine. La ŠKODA Fabia Super 2000 est la meilleure voiture de sa catégorie. Janne et



## Communiqué de presse

Page2 sur3

moi sommes super heureux d'avoir la chance de montrer ce dont nous sommes capables avec ce superbe bolide. ». Les deux pilotes ont déjà collaboré pour la première fois, il y a quelques semaines de cela. Le Finlandais a remporté le rallye de Pologne au volant de la ŠKODA Fabia Super 2000 en octobre.

Juho Hänninen/Mikko Markkula, les deux pilotes finlandais, quittent l'équipe ŠKODA Motorsport au bout de quatre ans. Michal Hrabánek: « Toute l'équipe remercie Juho et Mikko de leurs performances hors du commun. Ils ont été le meilleur duo de toute notre histoire Motorsport. Leurs succès ont été formidables, ils ont rempli de grandes pages d'histoire. Nos meilleurs souhaits les accompagnent tant au niveau sportif que personnel ».

Juho Hänninen & Mikko Markkula, soutenus par l'équipe ŠKODA Motorsport, ont remporté les championnats internationaux IRC (2010), SWRC (2011) et ERC (2012). Cela fait d'eux la seule équipe au monde à avoir gagné les trois séries. Juho Hänninen: « Les quatre dernières années ont été les meilleures de toute notre carrière Motorsport. ŠKODA nous a énormément fait confiance en nous offrant de magnifiques opportunités. Nous ne l'oublierons jamais. Nous vous sommes reconnaissants pour tout, les nombreuses victoires communes et les moments de joie intense.

Le duo Jan Kopecký/Pavel Dresler représentera les couleurs de ŠKODA Motorsport pendant la nouvelle saison. « Pavel et moi, nous tenions à piloter pour ŠKODA Motorsport », explique Jan Kopecký. « Nous sommes heureux de poursuivre cette collaboration et voulons être dignes de la confiance placée en nous. »

La saison 2012 compte parmi les plus riches en succès de l'histoire Motorsport de ŠKODA. L'équipe a remporté le titre des marques de l'IRC pour la troisième fois consécutive. Cela fait de ŠKODA la marque la plus brillante de l'histoire IRC. Un pilote ŠKODA Fabia Super 2000 a également remporté trois fois de suite le titre de champion IRC: Andreas Mikkelsen avec son copilote Ola Floene.

Juho Hänninen, pilote constructeur ŠKODA et son partenaire Mikko Markkula, sont devenus champions européens de rallye, très tôt dans la saison. La victoire de ŠKODA à l'Asia-Pacific-Rallye-Championship APRC est un autre exploit de la saison de rallye 2012 extrêmement brillante. Le pilote ŠKODA Jan Kopecký et son compagnon Pavel Dresler sont les anciens et les nouveaux champions tchèques. Pour finir, cinq autres pilotes au volant de la ŠKODA Fabia Super 2000 se sont emparés des titres des championnats



## Communiqué de presse

Page3 sur3

nationaux de rallye d'Autriche (Raimund Baumschlager), d'Allemagne (Mark Wallenwein), de Slovénie (Aleks Humar), de Turquie (Luca Rossetti) et de Bulgarie (Dimitar Iliev).



Nouveau pilote ŠKODA Motorsport – le Finlandais Esapekka Lappi.



Nouveau copilote ŠKODA Motorsport – le Finlandais Janne Ferm.

### Informations complémentaires:

[www.skoda-auto.com](http://www.skoda-auto.com)

[www.twitter.com/motorsportskoda](https://www.twitter.com/motorsportskoda)

[www.facebook.com/motorsportskoda](https://www.facebook.com/motorsportskoda)

[www.youtube.com/motorsportskoda](https://www.youtube.com/motorsportskoda)

### OU

Donat Aebli, PR ŠKODA

Tél. 056 463 98 07 / e-mail: [skoda.pr@amag.ch](mailto:skoda.pr@amag.ch)

[www.skoda.ch](http://www.skoda.ch) / [www.skodapress.ch](http://www.skodapress.ch)